

Intervención del diputado Olaguer Hernández Flores, para razonar su voto.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Olaguer Hernández Flores, hasta por un tiempo de cinco minutos.

El diputado Olaguer Hernández Flores:

Con su permiso presidenta y compañeros de la Mesa Directiva.

Compañeros, compañeras legisladoras y compañeros legisladores.

Hablar en esta ocasión por segunda oportunidad de un tema referente demasiado importante para mi región, para mí, es más que un orgullo, es un agradecimiento a todo lo que se

genera alrededor de un logro como el que hoy estamos a punto de votarlo.

Treinta años pasaron para que se pudiera lograr un reconocimiento y se los manifestaba un día de noviembre del año anterior, para poder fortalecerse como región Sierra, y yo les decía no buscábamos identidad propia o personalizada, nosotros teníamos nuestras propias características muy emblemáticas de la región.

Hombres agradecidos, mujeres trabajadoras, mujeres de mucho corazón y que muchas veces los que queríamos y se los comparto nuevamente, los que queríamos buscar algunas personas les dicen sueños o ideales, los que salimos de en ese entonces y que no fuimos

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Jueves 14 Diciembre 2023

pocos, fuimos muchos, muchas mujeres y muchos hombres que en algunos momentos extrañaron el aroma a café, el aroma a toronjil y que anécdotas de sufrimiento desarrollaron un corazón y una fortaleza que nos permitió salir adelante no a pocos, sino a muchos y esos muchos poder hacer algo por una región.

Se logró la Octava Región en ese noviembre del año anterior, y yo lo decía apenas en una comparecencia de una Secretaría, lo que nosotros buscábamos no era identidad, la teníamos desde un principio, lo que nosotros buscábamos era servicios, era presupuesto y que reconocíamos que iba a tardar para poder desarrollarse todo lo que buscábamos con anhelo.

Hoy yo le agradezco a esos jóvenes alumnos que hoy ya están cursando en una Universidad, les comparto la información: 170 jóvenes entre hombres y mujeres, le invirtió nuestro ciudadano presidente desde aquí le mando un agradecimiento y saludo a

Serafín Hernández Landa entre infraestructura que se remodelaron porque era unas estructuras de un colegio de bachilleres que hicimos una combinación se hicieron nuevas y se nos donó otras.

Entre gasto operativos fueron más de doce millones de pesos hasta esta fecha, agradezco desde aquí a todos los que hicieron lo propio, gobierno del Estado que a través de las iniciativas correspondientes, al gobierno federal porque es una combinación de esfuerzos para que se pueda contar determinado presupuesto que son más de 60 millones de pesos.

Y que saben aquí ustedes lo que cuesta hacer un cabildeo para poder determinar que se lleve una votación a favor de algo tan necesario, y que en estos momentos lo agradezco de una esencia natural, sé lo que significa que nos estamos deteniendo para poder votar esta iniciativa, porque estamos en un tema ahorita demasiado desgastante, que estamos con las leyes de ingresos.

Olaguer Hernández Flores,
orgullosamente de la Sierra.

Es cuanto, presidenta.

Entonces se los agradezco de corazón desde aquí mi reconocimiento, presidente de la Comisión Masedonio Mendoza Basurto, al secretario Rafael Navarrete Quezada, los vocales, la diputada Yanelly Hernández Martínez, el diputado Fortunato muchas gracias, también al diputado Bernardo Ortega y por supuesto a todos ustedes compañeros de la Sexagésima Tercera Legislatura.

La Universidad Tecnológica y Politécnica de la Sierra, va hacer mucho más grande a la región, los que están ahora estos jóvenes alumnos van a tener la oportunidad que otros les peleamos, que otros la buscamos con otras alternativas.

Yo retomo las palabras que dijo mi estimado compañero Chucho, le doy gracias a Dios y sobre todo un regalo de diciembre, gracias compañeros de la Sexagésima Tercera Legislatura para que nos puedan ayudar a seguir haciendo historia por Guerrero.